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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Werner Herbert 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Ausbildung Exekutivbeamte 
 
 
In der Sitzung des RH-Ausschusses vom 17.03.2011 wurde von der 
Bundesministerin für Inneres behauptet, dass derzeit 1.980 Exekutivbeamte in 
Ausbildung sein sollen 
 
 
Vor diesem Hintergrund richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 
 
 

Anfrage 
 

1. Handelt es sich dabei ausschließlich um Polizeischüler in der 
Grundausbildung? 

2. Wenn ja, um wie viele Polizistinnen und Polizisten handelt es sich genau? 
3. Wo werden diese ausgebildet? (Aufgegliedert auf die einzelnen Standorte und 

die dortigen Ausbildungsklassen) 
4. Für welche Landespolizeikommanden sind diese bestimmt? 
5. Wann ist deren Ausbildung beendet? (Aufgeschlüsselt auf die einzelnen 

Lehrgänge (Ausbildungsklassen)) 
6. Wenn es sich nicht ausschließlich um Polizeischüler in der Grundausbildung 

handelt, welche anderen Polizistinnen und Polizisten sind hier ebenfalls 
gemeint? (Aufgeschlüsselt nach den einzelnen Lehrgängen 
(Ausbildungsklassen) bzw. deren Stammdienststellen) 

7. Was ist der Grund für diese weitere Ausbildung, aufgeschlüsselt nach den 
einzelnen Lehrgängen (Ausbildungsklassen) bzw. deren Stammdienststellen 
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